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Erhalt des Lehrschwimmbeckens an der Martin
Schaffner-Schule 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

um die Schließung des Lehrschwimmbeckens an der Martin-Schaffner-Schule 

gibt es schon seit einiger Zeit Gerüchte. Nun ist es offiziell: die Verwaltung 

wird einen Vorschlag vorlegen, der einen Rückbau des Lehrschwimmbeckens 

vorsieht. 

Die Gründe, die für eine Schließung sprechen (Belegungszahlen, 

Energiekosten, Sanierungskosten etc.) hat Herr Semler von der Abteilung 

Bildung und Sport in der SWP vom 7.09.09 dargelegt. Wir möchten jedoch 

auch die andere Seite betrachten. 

In regelmäßigen Abständen schlagen die Statistiker, aber auch Lehrer und 

Lehrerinnen sowie der DLRG, Alarm, dass immer weniger Kinder schwimmen 

können. Das weiß auch die Stadt Ulm und hat sich deshalb zur Vorgabe 

gemacht, dass jedes Kind schwimmen können soll. Das Argument, dass 

Schwimmen die aUfwendigste Sportart sei mit Transport hin und her, Föhnen 

etc. ist sicherlich richtig. Deshalb ist es unserer Meinung nach wichtig, 

Schwimmmöglichkeiten vor allem für die kleineren Kinder in erreichbarer l\Jähe 

zu erhalten, wenn diese Möglichkeiten schon vorhanden sind. 

Die Belegungszahlen sind in der Tat rückläufig, da sich das Bad seit Jahren in 

einem total maroden Zustand befindet. 
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In diesem Zusammenhang bitten wir daher um Antwort auf die folgenden 

Fragen: 

1. Ist die Bezifferung der Kosten seitens des Elternbeirats der 

Martin-Schaffner-Schule auf unter 100.000 C zutreffend und gibt es, 

wie vom EB dargestellt, die Möglichkeit, Zuschüsse des Landes 

abzurufen? 

2. Kann das Projekt "Sanierung des Lehrschwimmbeckens an der 

Martin-Schaffner-Schule" aus dem Konjunkturprogramm II 

bezuschusst werden? 

3. Welche Schulen, Kindergärten oder andere Einrichtungen der 

Neustadt und der Oststadt kommen für die Nutzung eines sanierten 

Bades ,in Betracht? 

Wir denken dabei z. B. an den Arbeitskreis ausländischer Kinder oder anderer 

Initiativen. 

Außerdem beantragen wir, die VertreterInnen der Schule im 

zuständigen Ausschuss zu hören. 

Mit freundlichen Grüßen, 

im Namen der Fraktion 

Birgit Schäfer-Oelmayer Tom Mittelbach Ulrike Lambrecht 

U. ~lA~~t.JjL/~r 

 
    
Anlage 4 zu GD 463/09 

sub00243
Textfeld




